



14/07/2025

GUERRA EN UCRANIA

Trump afirma que el sistema Patriot será enviado a Ucrania.

El presidente Trump anunciaba ayer que EEUU enviará sistemas de defensa aérea Patriot a Ucrania que serán pagados por la UE, y volvía a criticar al presidente ruso Vladimir Putin. El presidente estadounidense, que se espera que se reúna este lunes con el secretario general de la OTAN, Mark Rutte, en la Casa Blanca, dijo que aún no ha decidido cuántos sistemas de defensa aérea Patriot enviará. [THE WALL STREET JOURNAL](#); [LE FIGARO](#)

Asimismo, los planes de sanciones masivas contra Rusia ganan terreno en EEUU.

El influyente senador estadounidense Lindsey Graham defendía ayer su propuesta de sanciones drásticas contra Moscú, un plan que sigue adelante, mientras la frustración de Donald Trump con Vladimir Putin parece estar creciendo y los ataques rusos se intensifican en Ucrania. [LE FIGARO](#)

En sus propias palabras: Cómo Trump cambió su tono sobre Putin y la guerra en Ucrania.

Tras años de prodigar elogios al líder ruso, el presidente Trump ha cambiado abruptamente su postura ante la creciente frustración por la falta de avances en un alto el fuego. Los cambios en las declaraciones públicas del presidente estadounidense ponen de manifiesto los desafíos a los que se ha enfrentado para cumplir una de sus principales promesas de campaña: poner fin rápidamente al conflicto. Trump volvió a insinuar ayer que el presidente ruso estaba siendo hipócrita: *“Habla con amabilidad y luego bombardea a todo el mundo por la noche”*. [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#)

El servicio secreto ucraniano afirma haber matado a agentes rusos sospechosos del asesinato en Kiev de un agente ucraniano.

El servicio de inteligencia ucraniano SBU afirma haber eliminado a miembros del FSB ruso sospechosos de asesinar al coronel Iván Voronych la semana pasada en Kiev. [THE GUARDIAN](#)

Ucrania debe prepararse para un futuro sin alto el fuego con Rusia.

Artículo de análisis de [THE GUARDIAN](#) sobre la realidad que debe aceptar Kiev de que Vladimir Putin no tiene intención aparente de detener la guerra en Ucrania y formular un nuevo enfoque.



China destaca el incomparable “valor estratégico” de sus vínculos con Rusia.

El ministro de exteriores chino describía ayer la relación entre China y Rusia como “*la más estable, madura y con mayor valor estratégico del mundo*”, durante una reunión con su homólogo ruso en Pekín, en medio de la guerra en Ucrania y las tensiones con Washington. [LE FIGARO](#)

“¿Qué pasaría si Ucrania cayera? Ya no es una pregunta hipotética y debe responderse con urgencia”

Artículo de opinión de [THE GUARDIAN](#) sobre el deber de la OTAN de intensificar sus esfuerzos en Ucrania, mientras Trump titubea, y el pueblo ucraniano está al borde del abismo.

“Rusia intensifica su guerra con drones”

Artículo de opinión de [THE WALL STREET JOURNAL](#) sobre los masivos ataques con drones de Rusia contra ciudades ucranianas la semana pasada, que deberían ser una llamada de atención para Occidente, duplicando posiblemente la cifra de ataques lanzados en junio de 2024.

ARMAMENTO Y DEFENSA

-EUROPA (FRANCIA – ALEMANIA – DINAMARCA)

Macron, afirmando que la libertad nunca ha estado tan amenazada, aumenta el gasto militar.

El presidente francés, pintando un panorama sombrío de un mundo amenazante, anunciaba ayer un fuerte aumento del gasto militar en su tradicional discurso a las fuerzas armadas en vísperas de la festividad nacional del Día de la Bastilla. Su discurso representó la declaración más contundente hasta la fecha de la opinión francesa de que las antiguas alianzas, concretamente con EEUU, se han erosionado; que la amenaza de Rusia es grave, y que las inhibiciones sobre el recurso a la fuerza en el mundo han desaparecido. [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#); [LE MONDE](#); [LE FIGARO](#)

Con motivo del desfile del 14 de julio, el ejército francés quiere demostrar su capacidad para entrar en combate.

Por primera vez, unidades de la 7.^a Brigada Blindada del ejército francés desfilarán como una “brigada lista para la guerra”, las cuales conformarán la columna vertebral del desfile "en unidades operativas y con uniforme de combate", según explicaba el gobernador militar de París, el general Loïc Mizon, demostrando así la credibilidad operativa de las fuerzas armadas. [LE FIGARO](#)



“Imperativo de defensa y realidades presupuestarias”

Editorial de [LE MONDE](#) sobre la razón acertada del presidente francés en querer intensificar los esfuerzos de rearme de Francia y hacerlo con ambiciones europeas, una importante tarea que se ve dificultada por el excesivo endeudamiento del país.

El ministro de defensa alemán apela a los fabricantes de armas a cumplir las entregas.

En una entrevista para [FINANCIAL TIMES](#), el ministro de defensa alemán, Boris Pistorius, declara que su gobierno ha abordado las antiguas preocupaciones de la industria al optimizar cientos de miles de millones de euros en nuevos gastos militares. El ministro alemán ha apelado a los fabricantes de armas a dejar de quejarse y a cumplir con el rearme en Europa, al tiempo que ha pedido aumentar la producción para ajustarse a los crecientes planes de gasto de su país.

Dinamarca introduce el servicio militar obligatorio para las mujeres.

Ante la amenaza rusa, las jóvenes danesas están siendo convocadas al servicio militar, al menos durante 11 meses. Desde el 1 de julio, Dinamarca se ha convertido en el tercer país europeo, después de Noruega y Suecia, en introducir el servicio militar obligatorio para las mujeres. [LE FIGARO](#)

-EEUU

“Trump no está reconstruyendo el ejército estadounidense”

Editorial de [THE WALL STREET JOURNAL](#) sobre unas fuerzas armadas estadounidenses en peores condiciones de lo que afirma el presidente Trump, que está eludiendo el rearme que prometió en su segundo mandato.

-ASIA PACÍFICO

EEUU exige saber qué harían sus aliados en caso de una guerra por Taiwán.

El Pentágono presiona a Japón y Australia para que aclaren qué papel desempeñarían si EEUU y China entraran en guerra por Taiwán, algo que ha frustrado a los dos aliados estadounidenses más importantes en el Indo-Pacífico. [FINANCIAL TIMES](#)

Australia rechaza los llamamientos a comprometerse a sumarse a un hipotético conflicto entre EEUU y China.

El ministro de industria de defensa de Australia, Pat Conroy, declaraba ayer que su país rechazará cualquier solicitud de EEUU de unirse a un hipotético conflicto con China por Taiwán y no asumirá ningún compromiso por adelantado, en



14/07/2025

medio de las informaciones de que Washington busca tales promesas en las negociaciones sobre los submarinos *Aukus*- [THE GUARDIAN](#)

Por su parte, Japón se enfrenta a un reinicio que definirá una era con EEUU.

Artículo de [FINANCIAL TIMES](#) sobre las señales de fragilidad en una relación bilateral que ha ayudado a apuntalar el orden global de la posguerra. Tras unas relaciones cálidas durante su primer mandato, Tokio no se ha adaptado al enfoque transaccional de Donald Trump en materia de comercio y defensa.

En las colinas de Australia, los aliados del Pacífico se entrenan para combatir a China.

Reportaje de [THE WALL STREET JOURNAL](#) sobre la ampliación de un entrenamiento conjunto de tropas australianas, japonesas y estadounidenses durante el ejercicio *Southern Jackaroo* en la ciudad costera australiana de Townsville, mientras Pekín muestra su fuerza militar.

Cómo el ejército chino está ejerciendo su poder en el Pacífico.

Artículo y cuadro gráfico de [THE WALL STREET JOURNAL](#) sobre la extensión del alcance del ejército chino a lo más profundo del Pacífico, enviando buques y aviones a nuevos territorios, en una iniciativa que ha impulsado a EEUU a reforzar sus defensas y alianzas en la región.

ORIENTE MEDIO

-ISRAEL -GAZA

Un ataque aéreo israelí causa al menos 10 muertos, incluidos seis niños, en una estación de agua de Gaza, según afirman fuentes sanitarias.

Un ataque aéreo israelí dejaba ayer al menos 10 muertos, incluidos seis niños, que esperaban para recoger agua en Gaza, según informaron las autoridades sanitarias palestinas. Otro ataque aéreo impactaba ayer sobre una vivienda, matando a nueve personas, y otras 31 murieron a tiros cerca de un centro de distribución de ayuda el sábado, marcando otro fin de semana sangriento, mientras el número de muertos por el conflicto superaba los 58.000. [THE GUARDIAN](#)

Los habitantes de Gaza se enfrentan a una dura elección: arriesgarse a morir para conseguir comida o morir de hambre.

Reportaje de [THE WALL STREET JOURNAL](#) sobre la decisión cotidiana y angustiada para muchos habitantes de Gaza, mientras una oleada de tiroteos ha convertido el viaje a través de las zonas de combate hacia los centros de ayuda alimentaria respaldados por EEUU e Israel en una experiencia mortal.



14/07/2025

La “ciudad humanitaria” sería un campo de concentración para los palestinos, según afirma el ex primer ministro israelí.

El ex primer ministro israelí Ehud Olmert declaraba en una entrevista para [THE GUARDIAN](#) que la “ciudad humanitaria” que el ministro de defensa israelí ha propuesto construir sobre las ruinas de Rafah sería un campo de concentración, y obligar a los palestinos a entrar en ella constituiría una limpieza étnica.

No se espera que Macron asista a la cumbre de la ONU sobre la solución de dos Estados para Palestina e Israel.

La cumbre de la ONU sobre la solución de dos Estados para Palestina e Israel, pospuesta por la guerra entre Israel e Irán, ha sido reprogramada para los días 28 y 29 de julio, pero no se espera la asistencia del presidente francés, Emmanuel Macron, lo que hace menos probable que desencadene una serie de anuncios de alto perfil sobre el reconocimiento de un Estado palestino. [THE GUARDIAN](#)

La promesa suspendida de Emmanuel Macron de reconocer el Estado de Palestina.

Ante la hostilidad de Israel, la oposición de EEUU y las reticencias de sus socios, el presidente francés tiene dificultades para cumplir sus compromisos de reconocer el Estado palestino. [LE MONDE](#)

Los ministros israelí y palestino son esperdos en Bruselas, pero no habrá reunión.

Se espera que los ministros de exteriores israelí y palestino lleguen este lunes a Bruselas para una reunión entre la UE y sus vecinos del sur, pero el gobierno palestino niega cualquier encuentro entre ambos responsables. [LE FIGARO](#)

Por qué los Acuerdos de Abraham de Trump no han significado la paz en Oriente Medio.

Artículo de análisis de [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#) sobre los acuerdos de 2020, que abordaron la diplomacia y el comercio, no los conflictos ni a los palestinos. Según los analistas, las predicciones de que los acuerdos producirían paz regional resultaron infundadas.

“Por qué Israel no sabe cómo terminar una guerra”

Crónica de [LE MONDE](#) sobre las guerras libradas por el ejército israelí, que siempre han durado años cuando la intervención externa, generalmente de EEUU, no las ha puesto fin.